

Cifran en un 75% los asociados de la Jaume I que irán a la huelga - El Mundo Castellón al Día - 17/11/2018

Cifran en un 75% los asociados de la Jaume I que irán a la huelga

El colectivo de docentes de la universidad insiste en que la convocatoria de paro indefinido fijada a partir del 9 de enero puede prolongarse o desactivarse según la negociación

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

Los docentes asociados de la Universitat Jaume I ya se han puesto en pie de guerra. Tras pasar un curso debatiendo sobre la posibilidad de sumarse a las huelgas realizadas por su homólogos en la Universidad Politécnica de Valencia y la Universidad de Valencia, la décima Asamblea de profesorado asociado de la UJI, celebrada el pasado jueves, decidió por unanimidad sumarse a la convocatoria estatal de huelga indefinida fijada para el próximo 9 de enero.

Tal y como ha destacado Raúl Burriel, representante de la plataforma de profesores asociados de la UJI, «con una gran asistencia de docentes asociados de la UJI la Asamblea vio oportuno adherirse a la huelga indefinida convocada por la plataforma estatal a partir del 9 de enero».

La razón que ha provocado ese paso adelante del colectivo de los asociados de la UJI, integrado por un total de 660 profesores, se centra, según Burriel, en que «los docentes asociados del campus público caste-

del campus del Riu Sec se podrían sumar a la huelga indefinida».

El inicio del paro coincide además con los exámenes del primer semestre y el inicio de las clases del segundo semestre por lo que el periodo de exámenes podría verse afectado. Hay que tener en cuenta que casi el 45% de la plantilla docente de la UJI, compuesta por un total de 1471 profesores, está integrada por docentes asociados, con especial incidencia en la Facultad de Salud, donde este porcentaje asciende sustancialmente. Además, también hay que precisar que los asociados imparten una tercera parte del total de créditos, concretamente el 34'8%.

La duración del paro indefinido de los asociados en la UJI es incierta y dependerá, según la plataforma de este colectivo, de los avances que se

puedan producir en la negociación del convenio colectivo. «La huelga indefinida está convocada y se puede desactivar en cualquier momento», apuntaron los asociados de la UJI.

Por otra parte, este colectivo docente quiere dejar constancia de que no se han sumado a la convocatoria de huelga para el 28 y 29 de noviembre, a la que sí irán otras universidades como la UPV y la UV, porque no daba tiempo a comunicarla, además de que «dinamizar al colectivo asociado de la UJI e involucrar más a los sindicatos para la convocatoria de huelga indefinida a partir del 9 de enero».

PRECARIEDAD

Desde el colectivo de docentes asociados castellonense se deja patente la contradictoria posición del equipo

de gobierno de la UJI. «En la última convocatoria del Claustro el responsable del PDI asociado evidenció dicha contradicción ya que mientras la Jaume I hace gala de su apuesta por la excelencia, la calidad y la responsabilidad social corporativa mantiene la precariedad tanto en sus plantillas docentes como en el personal de administración y servicios».

La propia rectora del campus público castellonense, Eva Alcón, aseguró en la pasada convocatoria del Claustro, según afirmaron los asociados, que «la UJI es plenamente consciente de la problemática que sufren los profesores de la Jaume I precisando que se viene de una época de limitaciones presupuestarias por una gran falta de financiación para las arcas de la universidad pública castellonense».

Plantilla. De total de 1.471 profesores de la UJI, 660 son docentes asociados.



llonense ya han tomado conciencia de la situación y de la necesidad de influir con determinación en la negociación del convenio colectivo».

Asimismo, desde la plataforma de asociados de la UJI también se deja constancia de una mayor visibilización de la precaria situación de los docentes asociados así como también ha crecido el apoyo sindical, tal vez alimentado por la próxima convocatoria de elecciones para el 4 de diciembre.

«Hemos llegado al consenso de intensificar nuestras movilizaciones y acciones para intentar influir en la negociación del convenio colectivo, buscando tanto el compromiso de la UJI a la hora de negociar como de las secciones sindicales de la Jaume I, CSIF, UGT, CCOO y STEPV, de los que esperamos nos representen en el convenio así como nos den cobertura en la huelga indefinida», ponen de relieve desde el colectivo de docentes de la UJI.

Respecto al seguimiento de la huelga indefinida a partir del 9 de enero, los representantes de los asociados de la UJI indican que «visto el apoyo de la Asamblea y las consultas realizadas pensamos que entre un 60 y un 75% de los docentes asociados